

Newsletter du Clos d'Arnouville

Septembre 2023

Projet intergénérationnel

Nous avons mis en place un tout nouveau projet intergénérationnel. En effet, nos résidents vont avoir l'occasion de rencontrer les élèves de 3ème du collège François Truffaut à Gonesse, sur des temps différents, pour un partenariat permettant la réalisation d'œuvres autour de la thématique du souvenir capturé. C'est main dans la main que les résidents et les élèves de François Truffaut vont mettre en place à l'issue du projet, un vernissage dans notre résidence qui aura lieu début novembre.



Sortie du mois

Jeudi 7 Septembre, nos résidents se sont rendus à Paris afin de visiter, le temps d'une après-midi, les monuments de Paris en Bateaux-mouches. La Tour Eiffel, le Pont de l'Alma, le Trocadéro, une croisière d'une heure et demie autour de laquelle le beau temps était au rendez-vous. Les résidents ont pu profiter de la vue tout en restant au frais dans un bateau climatisé.



☆ Anim'en Vedette ☆

ORPEA
RÉSIDENCES



C'est la Musicothérapie que nous mettons en lumière ce mois-ci. En effet, notre violoniste Lydie est de retour parmi nous, pour le plus grand plaisir des résidents. Elle nous propose un cours de violon chaque lundi matin, au Rez-de-chaussée et les résidents sont toujours au rendez-vous. Lydie est une personne attentionnée et ne manque pas de se rendre dans certaines chambres à l'étage pour faire écouter sa mélodie aux résidents grands dépendants et faire de cet instant un moment hors du temps.



Projet Réalité virtuelle

Dans le cadre de notre projet d'établissement qui nous l'espérons verra le jour courant octobre, nous avons eu l'idée de réaliser un projet autour d'une animation innovante : la réalité virtuelle . Une expérience immersive, où l'utilisateur se sent comme s'il était réellement présent dans l'environnement virtuel. Nous avons pris l'initiative d'équiper la résidence d'un casque de réalité virtuelle pour permettre à nos résidents de voyager, bouger, et passer un moment hors du temps sans même quitter leur environnement habituel. Rendre l'art et la culture accessible aux publics empêchés deviendrait alors une simple formalité.



Point information

Evaluation HAS

Nous tenions à vous informer que notre établissement passera une certification le 2 et 3 novembre 2023 par la Haute Autorité de Santé. Cette évaluation est conçue pour promouvoir une démarche d'amélioration continue de la qualité qui favorise un meilleur accompagnement délivré aux personnes accueillies. Cette procédure d'évaluation externe est ainsi menée par un organisme indépendant qui se déplacera dans notre résidence pour nous contrôler sur les produits de santé, l'amélioration de la qualité et la recommandation des bonnes pratiques.

Point Travaux

Pour le bien-être de nos résidents, notre établissement réalise des travaux qui ont pour but d'améliorer l'environnement des résidents mais, aussi des collaborateurs.

Au programme:

- Réfection de peinture dans les voies de circulation
- Réfection de l'étanchéité du toit
- Changement de dispositif de vidéos surveillances
- Travaux en cours dans la cuisine

Anniversaires du mois d'octobre

Mme GUILLORY le 01/10
Mme MERCIER et M. KAZADI le 06/10
Mme FERAL le 10/10
M.MOREAU le 12/10

Sorties à venir

Notre prestataire " un moment d'évasion", prévoit pour nos résidents une sortie le 5 octobre prochain au musée du Quai Branly afin de contempler l'exposition " Bollywood superstars". Un goûter dans les jardins du musée sera proposé aux résidents qui participeront.

JEUDI 5 OCTOBRE
UN MOMENT D'ÉVASION
À LE PLAISIR DE VOUS FAIRE DÉCOUVRIR
LE MUSÉE DU QUAI BRANLY (PARIS)
EXPOSITION « BOLLYWOOD SUPERSTARS »

13h30 : Départ de la Résidence
14h30 : Arrivée au Musée. Visite de l'exposition « Bollywood Superstars »
Pour retracer ce siècle d'histoire, l'exposition met en dialogue œuvres d'arts, objets historiques et projections à travers une scénographie immersive.
16h : Goûter dans les jardins du Musée
18h : Retour à la Résidence

Informations & Inscriptions auprès de L'Animation ou de l'Accueil
*Sortie adaptée aux personnes en fauteuil

Trouvez-nous



21 Rue JEAN LAUGERE
95400 Arnouville
01 34 07 70 70
leclodarnouville@orpea.net



Journée à thème

Une journée à thème orientale aura lieu au sein de notre résidence le jeudi 28 septembre 2023, à partir de 12H30 au restaurant. Un repas festif vous y attend ainsi qu'un spectacle de danseuses orientales. Nous vous y attendons nombreux afin de passer un moment convivial !
Préparez-vous au grand frisson, notre prochaine journée à thème Halloween aura lieu le 27 octobre ! Repas festif et spectacle de magie seront au rendez-vous.
Pour toutes personnes souhaitant réserver et partager un moment agréable, nous vous invitons à nous appeler au 01.34.07.70.70. Le menu proposé est au tarif de 23€



LE CLOS D'ARNOUVILLE VOUS INVITE
Journée Orientale
REPAS FESTIF ET SPECTACLE DE DANSEUSE ORIENTALE
SOYEZ AU RENDEZ VOUS !
LE JEUDI 28 SEPTEMBRE 2023
À PARTIR DE 12H30 AU RESTAURANT
LE CLOS D'ARNOUVILLE
21 RUE JEAN LAUGERE
95400 ARNOUVILLE
LECLODARNOUVILLE@ORPEA.NET
0134 07 70 70
INFORMATION ET INSCRIPTION AUPRES DE L'ACCUEIL
TARIF: 23€



Scannez moi :)